
Compte‐rendu de la réunion FCPE Le Barp / Mairie du 24/04/2019 sur  
la sécurité des trajets domiciles‐écoles  

Rédigé par les parents élus FCPE présents – Validé par la mairie  
 

Lieu : Mairie du Barp 
 

Présents :   Mairie : M. François (DGS), M. Bourvon (Adjoint au maire en charge de l’urbanisme),  
Parents d’élèves élus FCPE Le Barp : Mme Biotteau, Mme Delage, Mme Orsoni. 

 

Ce point provoqué, par la FCPE du Barp, fait suite aux 4 dernières réunions (4 octobre 2017, 3 février 
et 2 mai 2018, 5 décembre 2018) menées depuis la sortie du dossier « Sécurité domicile – école » de 
la FCPE du Barp (juin 2017).  
Il  permet  à  la  mairie  et  la  FCPE  d’échanger  sur  les  aménagements  réalisés  et  les  prévisions 
d’investissements pour 2019 et  les années suivantes permettant d’améliorer  la sécurité des trajets 
domicile‐école des enfants de la commune. Ce présent point intervient après vote du budget en avril. 
 
Nota : tous les comptes rendus des réunions de la FCPE du Barp sur ce sujet sont disponibles sur le site 
FCPE du Barp (https://fcpelebarp.jimdo.com/). 
 
Info générale : les travaux de voiries sont prévus jusqu’en 2021. 
 

Campagne de marquages au sol :  
 

La  campagne  de marquage  est  toujours  prévue  d’être  terminée  d’ici  l’été  (RD5,  D1010,  rajout  de 
marquage  vers  la  plaine  des  sports,  déchèterie).  Un  point  est  prévu  demain  avec  la  société  qui 
intervient. 
Les  représentants  des  parents  indiquent  qu’il  est  constaté  que des marquages  repris  sont déjà  en 
partie effacés. La mairie indique qu’ils vont étudier, en fonction du coût et de la durabilité, s’ils peuvent 
utiliser un autre produit (type résine) sur les routes les plus fréquentées (RD5 et D1010).  
 

Moyens pour faire réduire la vitesse sur la commune : 
 

 Haureuils :  
Travaux de mise en place d’olives en entrée et sortie et d’un plateau surélevé à Haureuils réalisés.  

 

 Entrées du Barp sur D1010 et RD5 : 
La mairie a budgété 4 radars pédagogiques qui seront installés avant l’été aux 4 entrées du Barp 
(disposition pas encore définie). 

 

 Rue des Acacias : à venir : mise en place d’un rond‐point définitif, d’une voie cyclable (peut‐être 
une voie partagée entre vélo et piétons). 

 

 Rue Crin  Blanc : Maintien  des  2  stops  (peut‐être  rajout  d’un  supplémentaire).  Pas  de  chicane 
prévue car trop d’entrées donnant sur la rue. 

 

 Chemin de Tutou : 
Des travaux d’aménagement sont prévus de débuter en septembre 2019 (pour plusieurs mois), 
dont l’éclairage de la partie non équipée (vers carrosserie), la mise en place de plateaux surélevés 
aux intersections.  
Pas d’aménagement des bas‐côtés pour l’instant (à voir plus tard). 
 
Travaux à venir aussi sur rues des Châtaigniers, Chênes, Albert Camus. 
 

 
 
 
 
 
 
 



Stationnement au niveau des écoles : 

 

 Parking de Ballion sur l’Allée des Pins :  
Le début des travaux pour changer de côté des places de parking (permettant d’éviter la traversée 
de chaussée des enfants descendant des voitures) est programmé pour septembre 2019 (après la 
fin des travaux d’assainissement et d’enfouissement des réseaux secs).  
 
Les représentants des parents sont satisfaits de ce futur changement de côté de parking.  
Ils soulignent toutefois que le transfert des classes d’Haureuils à Ballion risque d’amener plus de 
voitures sur le parking et demandent à la mairie de vérifier le nombre de places de parking suite 
au changement de côté. 
La mairie estime que la plupart des enfants venant en plus à Ballion sont déposés à l’APS donc 
qu’il ne devrait pas y avoir beaucoup plus de véhicules supplémentaires aux heures d’entrée et 
sortie de l’école.  
Elle fournira cependant le nombre de places prévues d’après les plans des travaux de changement 
de côté du parking. 
Elle indique que de toute manière il n’est pas prévu de places de parking supplémentaires dans 
cette zone pour des arrêts courts d’entrée/sortie d’école (trop couteux). 
 

 Parking « herbeux » des Lutins :  
Comme indiqué à la dernière réunion, dans le contexte de baisse d’effectif, la mairie n’a pas prévu 
de déposer  la grave sur une partie de  la  zone herbeuse  jouxtant  le parking et utilisée comme 
extension du parking quand celui‐ci est plein. 
Par  contre,  des  plots  sont  prévus  d’être  installés  d’ici  la  rentrée  2019  pour  empêcher  le 
stationnement sur le terre‐plein au bord du parking. 

 

Divers :  

 

 Aménagement de  la rue de  la Poste : absence de trottoirs. Travaux prévus pas avant 2021. En 
attendant la mairie voit pour disposer de la grave côté maisons récemment construites (facilitera 
la circulation des piétons. 

 

 Bonhomme vert/rouge pour  la  traversée de  la D1010 en face de  la boulangerie au niveau des 
feux :  
La  FCPE  réitère  le  besoin  de  rétablir  ce  signal  visuel  pour  les  enfants  qui  traversent  la  route 
principale, d’autant que la zone du chemin du Nid de l’Agasse accueille de nouvelles constructions.  
La mairie n’a toujours pas eu le devis pour le budgétiser. A prévoir. 

 
 
 


